

Mozart Gesellschaft Dortmund gründet Stiftung



Sascha Horitzky (r.), Private Banking der Sparkasse, überreichte die Gründungsurkunde an Karen Ann Bode, Vorstandsvorsitzende der Mozart Gesellschaft Dortmund, und an ihren Vorstandskollegen, Dr. Nhiem Lu (l.), am Stifterbaum im Botanischen Garten Rombergpark.

Der Verein Mozart Gesellschaft Dortmund fördert junge Nachwuchskünstler:innen in der klassischen Musik. Die Mozart Gesellschaft hat nun einen weiteren Weg neben Spenden und Sponsoring gefunden, die über 60 Jahre lange Arbeit langfristig zu sichern. Mit Hilfe von Sascha Horitzky, Spezialist Generationenmanagement des Private Bankings, gründete der Verein eine Stiftung unter dem Dach der Stiftergemeinschaft der Sparkasse Dortmund. Das Gründungskapital beträgt dank der Unterstützung von Mäzen:innen und Dortmunder Unternehmen 35.000 Euro. Die Mozart Gesellschaft sucht nun Stifter:innen, die mit einer Zuwendung die Nachwuchsförderung des Vereins unterstützen.